



Leitbild der SP Spiez

Ein attraktives Ortszentrum Spiez – wollen das wirklich Alle?

Unsere VISION

SPIEZ – DAS Regionalzentrum mit hoher Lebensqualität

Unser Leitsatz

Die Räume sorgfältig planen!

Unsere Ansprüche

Ein attraktives Ortszentrum für Alle

- ein Ort, wo sich Menschen begegnen
- ein Ort zum Flanieren und Shoppen
- ein Ort zum Arbeiten
- ein Ort zum Wohnen und Leben

Handlungsbedarf

Wir vermissen im Ortszentrum

- die Förderung einer nachhaltigen Entwicklung und Erneuerung
- eine gesamtheitliche und zukunftsorientierte Ortskern-Strategie

Unsere Massnahmen

In parlamentarischen Vorstössen ist seit 2006 wiederholt das Bedürfnis nach einem attraktiven Ortszentrum Spiez geltend gemacht worden; umgesetzt wurde bis heute leider nichts. An der Sitzung des Grosse Gemeinderates (GGR) vom 22.6.15 hat deshalb Marianne Hayoz im Namen der SP-Fraktion eine neue Motion eingereicht. Mit der, für den Gemeinderat verbindlichen Form, sollte dieser beauftragt werden, nun rasch ein Konzept zur Revitalisierung des Ortszentrums vorzulegen.

Die Grundwerte der SP

Freiheit, Gerechtigkeit und Solidarität

Antwort des Gemeinderates

Der Gemeinderat betonte in seiner Antwort, dass auch für ihn ein attraktives Ortszentrum ein sehr wichtiges und zentrales Anliegen ist. Er sei an der Arbeit; allerdings sei die in der Motion erwähnte Frist von einem halben Jahr für das geforderte Grobkonzept unrealistisch. Deshalb möchte er das Anliegen nur in Form eines unverbindlichen Postulates entgegennehmen.

Behandlung im GGR

An der GGR-Sitzung vom 30.11.15 drückten die meisten Parteienvertreter ebenfalls ihre Sorgen um die Entwicklung des Ortszentrums Spiez aus. Allerdings blieb die Motion – trotz dem Angebot der SP-Motionärin, die Frist auf ein Jahr zu verdoppeln – auch dort chancenlos; das Anliegen wurde als unverbindliches Postulat überwiesen.

Wie weiter?

Sind die Beteuerungen des Gemeinderates und der anderen Parteien für ein attraktives Ortszentrum Spiez bloss Lippenbekenntnisse? Wir hoffen nicht! Die SP bleibt am Ball; sie wird den Prozess interessiert weiterverfolgen und nötigenfalls kritisch nachfragen.



Marianne Hayoz Wagner
Mitglied GGR
SP-Fraktion

Für Fragen und Anregungen
SP Spiez
Postfach 321
3700 Spiez
spiez@spbe.ch
www.spspiez.ch



Ein Oberländer in den Regierungsrat!

Christoph Ammann: Erfahren, führungsstark, verwurzelt im Oberland.

Die Stimmberechtigten des Berner Oberlandes haben nach langem wieder einmal die Möglichkeit, einen der Ihren in die Berner Regierung zu wählen. Am 28. Februar 2016 finden nach zwei Rücktritten aus dem Regierungsrat Ersatzwahlen statt. Mit SP-Grossrat Christoph Ammann aus Meiringen stellt sich ein Kandidat mit einem überdurchschnittlichen Leistungsausweis zur Verfügung.

Verwurzelt im Oberland

Der 46-jährige Christoph Ammann ist im Oberland verwurzelt: Er ist in Meiringen aufgewachsen und wohnt heute noch dort. Ammann ist verheiratet und Vater einer Tochter und eines Sohnes.

Breite Führungserfahrung

Im Beruf: Gymnasiallehrer Christoph Ammann ist Rektor des Gymnasiums Interlaken und steht damit an der Spitze einer der wichtigsten Bildungsinstitutionen des Berner Oberlandes.

In der Politik: Seit 2006 ist Christoph Ammann Grossrat und derzeit Mitglied der Sicherheitskommission. Er ist eine profilierte Stimme im Kantonsparlament

und gilt als politischer Brückenbauer mit grossem Beziehungsnetz im ganzen Kanton. Von 1999 bis 2006 war er Gemeindepräsident von Meiringen, 2004 bis 2008 Präsident Regionalplanung Oberland Ost.

In der Wirtschaft: Christoph Ammann ist Verwaltungsratspräsident der Raiffeisenbank Region Haslital-Brienz. Zudem ist er Vizepräsident und Mitglied der Geschäftsleitung Volkswirtschaft Berner Oberland.

In weiteren Organisationen: Christoph Ammann engagiert sich auch in gemeinnützigen und kulturellen Organisationen, so unter anderem als Präsident Procap Bern (Kantonalsektion für Menschen mit Handicap), als Mitglied im Vorstand Musikfestwoche Meiringen und als Stiftingsmitglied Pro Patria Schweiz.

Dieses grosse Engagement für die Öffentlichkeit, die Verwurzelung in der Region und die Führungserfahrung in unterschiedlichsten Institutionen qualifizieren Christoph Ammann für das anspruchsvolle Amt eines Regierungsrates.



Christoph Ammann
Meiringen